

Sa fille : Micheline **Messerli**, à Lausanne, sa famille et ses amies, ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Madame Germaine MESSERLI-GRANGIER

qui s'est endormie paisiblement, le lundi 30 juillet 2012 dans sa 94ème année, accompagnée de l'amour de sa fille.

Un grand merci au personnel de l'étage Saphir de l'Institution de Béthanie pour sa gentillesse et son dévouement.

Toute notre reconnaissance à Madame Martine Buchli ainsi qu'à Monsieur Jean-François Bedert pour leur accompagnement, leur sollicitude et leur présence.

Nous exprimons également notre vive gratitude au Docteur El-Achachi pour ses bons soins et son humanité.

Un dernier adieu sera célébré à la salle des cultes de l'Institution de Béthanie, avenue de la Vallombreuse 34, à Lausanne, vendredi 3 août, à 14 heures.

La défunte repose à la chambre d'A-Dieu de l'Institution. Ceux qui désirent honorer la mémoire de ma chère maman peuvent adresser un don à la réception de l'Institution de Béthanie (av. de la Vallombreuse 34, 1004 Lausanne).

Domicile de la famille : rue du Maupas 46, 1004 Lausanne.

*Le cœur d'une maman est un trésor
que Dieu ne donne qu'une fois.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.